

Leitung der KPÖ (Opposition) an die Wiener Exekutive der Mahnruf-Gruppe,¹ 31.10.1930 -
Brief 1

1 Seite, Faksimile

¹ Genau genommen erging das Schreiben an die *Wiener Exekutive der Kommunistischen Opposition (Linke Kommunisten)*. *Kommunistischen Opposition (Linke Kommunisten)* war der damalige offizielle Name der *Mahnuruf-Gruppe*.

Wien, am 31. Oktober 1933.

An die

Wiener Executive der Kommunistischen Partei/Linker Kommunisten

zu Händen des Generals Karl Daniel,

Z. I. C. V., Gartenstraße 1/Für 13.

Sehr geehrte Herren !

Wir schicken Ihnen vor, die Zurückziehung der beiderseitigen Klagen beziehungsweise Beschuldigungen bzw. in der Weise durchzuführen, dass alle Beteiligten von Gericht in Gras müssen gehen und dort die Zurückziehung zu Protokoll geben. Veranlassen zu diesem Zwecke eine sofortige Maßnahmen zwischen Koch - Konrad und Krug - Ortner.

Mit kommunistischem Gruss !

Die Leitung der K. C. P. (Propaganda)

Im Auftrag :